



CASILLA 35 - D  
OBISPADO DE PUNTA ARENAS



OF. ORD. Nº 991/93 /

MAT.: Situacion FENATS.

PUNTA ARENAS, octubre 13 de 1993.

Excelentísimo  
Sr. Presidente de la República  
Dn. Patricio Aylwin Azócar  
Santiago

Muy apreciado Sr. Presidente :

Un respetuoso saludo y, con la presente, quisiera solicitarle, como Pastor de la Iglesia católica en Magallanes, un señalado favor:

1. Poder continuar un diálogo constructivo entre las Autoridades de la Salud y FENATS para llegar a un acuerdo que satisfaga, lo mejor posible, a las partes.
2. En el problema suscitado hay que tomar en cuenta a los Trabajadores de la Salud que, con tanta abnegación, sirven a los enfermos en trabajos muchas veces muy humildes, pero necesarios para el buen funcionamiento de la salud.
3. Si bien es cierto, ellos reconocen una mejoría salarial, sin embargo han quedado todavía bastante bajos los salarios de los grados inferiores.
4. Esto los obliga a trabajar muchas horas extraordinarias que los aleja de su vida hogareña.
5. Los enfermos los necesitan y, es por eso que debiera llegarse a un acuerdo para no llegar a consecuencias trágicas, ni para los enfermos, ni para los mismos Trabajadores de la Salud.

Agradecido desde ya y confiando en su sano criterio social, queda de Ud. S.S.,



+ Tomás González Morales  
Padre Obispo de Punta Arenas

TGM./apr.

93/21218

PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA  
19 OCT 1993  
ARCHIVO PRESIDENCIAL

URGENTE

CBE 93/21218

M E M O R A N D U M

A : SR. PATRICIO SILVA  
Subsecretario de Salud

DE : SR. CARLOS BASCUÑAN E.  
Jefe de Gabinete de S.E. el Presidente de la República

FECHA : Octubre 20 de 1993

De mi consideración:

Adjunto para su conocimiento, carta del Obispo de Punta Arenas, Monseñor Carlos González Morales, dirigida a S.E. el Presidente de la República.

Solicito a usted, hacerme llegar a la brevedad posible y por este mismo medio (fax: 6973262) proposición de respuesta a dicha carta por parte de S.E.

Atentamente,

  
CARLOS BASCUÑAN EDWARDS  
Jefe de Gabinete

28/100 → Seel. Patricio Silva  
y aprobación

REPUBLICA DE CHILE  
MINISTERIO DE SALUD  
Subsecretaría

FAX

SANTIAGO, OCTUBRE 28 DE 1993.

A : SR. CARLOS BASCUÑAN EDWARDS  
JEFE DE GABINETE DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

DE : DR. CESAR REBOLLEDO LOPEZ  
GABINETE SUBSECRETARIA DE SALUD

Por expresas instrucciones del Sr. Subsecretario de Salud, hago llegar a Ud. proposición de respuesta a la carta de Monseñor Carlos González Morales, Obispo de Punta Arenas.

Le saluda atentamente.

*Aug*  
*Basca*  
*ya*  
*no tiene*  
*autob*



*Cesar Rebolledo Lopez*  
SUBSECRETARIO DE SALUD  
GABINETE

Adj.: Lo indicado.

Reverendo  
Señor Tomás González Morales  
Padre Obispo de Punta Arenas  
PUNTA ARENAS

---

SANTIAGO,

De mi especial consideración:

He tomado conocimiento con el mayor interés y afecto de su OF. ORD. N° 991/93, en que en su calidad de Pastor de la Iglesia Católica de Magallanes, me plantea diversos puntos en relación a la "situación FENATS".

Con mucho agrado me permito comunicar a usted que se ha establecido una comisión especial, integrada por funcionarios de alto nivel de los Ministerios de Salud, Hacienda y Trabajo, que en conjunto con dirigentes de la Federación Nacional de Trabajadores de la Salud, están estudiando y buscando una solución a los distintos puntos de vista planteados entre Gobierno y los trabajadores afiliados a la FENATS.

Este Gobierno tiene plena conciencia en hacer justicia a las demandas de mejores remuneraciones de muchos funcionarios públicos, y es por ello que se ha logrado un incremento importante de ellas, respecto a las que se percibían al inicio del actual Gobierno. Naturalmente, entiendo que este progreso es aún insuficiente; se precisa el continuar con un mejoramiento en forma progresiva y perseverante, en un marco de equidad entre los funcionarios públicos y disciplina laboral básica.

El personal de los Servicio de Salud públicos del país ha demostrado históricamente una gran vocación de servicio y abnegación, por ello ha constituido una de las especiales preocupaciones del Gobierno, no sólo en cuanto el mejoramiento de sus remuneraciones, sino también en sus condiciones de trabajo y capacitación.

Agradezco su particular preocupación y aprovecho la ocasión para reiterarle mis sentimientos de afecto,

Patricio Aylwin Azócar  
Presidente de la República